



**schwäbische** 

ANZEIGE



## LOKALES

20.03.2017

Von sz

# Dirigent und Vorsitzender be- stehen Feuertaufe

Neuwahlen bei der Hauptversammlung der „Harmonie“ Lippertsreute – Abschiede und Premieren



Die jungen Musiker blicken auf ein ereignisreiches Jahr zurück.(Foto: privat)

---

**Überlingen / sz Seine erste Feuertaufe als neuer Vorsitzender hat Florian Keller bei der 61. Jahreshauptversammlung des Musikvereins „Harmonie“ in Lippertsreute gemeistert. Weitere Premieren, Abschiede und Neuwahlen folgten.**

Kassier Fabian Meschenmoser konnte in seinem letzten Kassenbericht den anwesenden Mitgliedern von einem guten Geschäftsjahr berichten und dankte für seine acht abwechslungsreichen Jahre als Kassier. Meschenmoser kann aus beruflichen Gründen sein Amt nicht mehr ausüben, bleibt dem Musikverein aber noch als aktives Mitglied erhalten.

Uwe Keller, Dirigent der Musikkapelle, berichtete von der närrischen Zeit, vom Weihnachtskonzert und der Probenarbeit. Anschließend stand die zweite Feuertaufe des Abends an: Oliver Keller berichtete von seiner Jugendgruppe. Nachdem Udo Huber im letzten Jahr den Dirigentenstab übergab, übernahm Keller die Geschicke. In seinem Bericht warb er zudem für mehr männlichen Einsatz im Verein, da beim momentanen Stand von 17 männlichen zu 29 weiblichen Musikern das männliche Geschlecht in der Jugendkapelle ums Überleben kämpfe.

Sarah Möhrle berichtete vom Jugendausbildungs-Infotag, dem Gewinn des Verantwortungspreises des Stadtwerks am See, den Zöglings-Vorspielen und den Weihnachtsfeiern. Den Abschluss der Berichte bildete der Vorsitzende Keller. Mit einem Aus- und Rückblick stimmte er die Anwesenden auf ein neues Jahr ein. Ein Höhepunkt für die Jugendkapelle werde etwa die viertägige Konzertreise in die Domstadt Köln sein.

Anschließend standen die Wahlen an, welche zu folgendem Ergebnis führten: Kassier Peter Hahn, Schriftführerin Lisa Knoll, zweite Schriftführerin Michaela Keller, Beisitzer Bambergen Hansi Klett, Beisitzer Tüfingen Gerlinde Möhrle und Kassenprüferin Kathrin Weber.

## **17 Musiker erhalten Ehrungen**

Für 10 Jahre wurden Anna Knorr, Niklas Wiggerhauser, Julia Heggelbacher, Mirjam Mayer, Annika Sick, Felix Knoll, Maximilian Müller, Mona Weber, Julia Görlach und Anna Huber geehrt. Für 20 Jahre Mitgliedschaft erhielten Alexander Knorr, Benedikt Maier, Florian Stengele, David Weber, Florian Keller und Christine Keller die Ehrennadel in Silber mit Urkunde. Auf 40 Jahre darf Stefan Gerstmeier zurückblicken, der hierfür vom Blasmusikverband Bodenseekreis mit der Ehrennadel in Gold mit Diamant ausgezeichnet wurde. Im Rahmen des Weihnachtskonzertes werden Wilhelm Bosch für 50 Jahre Musizieren und Erwin Scheiwein für 60 Jahre ausgezeichnet.

Zum Abschied von Jugenddirigent Huber erhielt er ein Dankeschön des Vereins: Einen achtminütigen Film über sein Wirken. Applaus folgte auf den Film, auch als Anerkennung für die langjährige Arbeit mit der Jugendkapelle.

URL: [http://www.schwaebische.de/region\\_artikel,-Dirigent-und-Vorsitzender-bestehen-Feuertaufe-](http://www.schwaebische.de/region_artikel,-Dirigent-und-Vorsitzender-bestehen-Feuertaufe-)

\_arid,10634783\_toid,486.html

Copyright: Schwäbisch Media Digital GmbH & Co. KG / Schwäbischer Verlag GmbH & Co. KG Drexler, Gessler.

Jegliche Veröffentlichung, Vervielfältung und nicht-private Nutzung nur mit schriftlicher Genehmigung.

Bitte senden Sie Ihre Nutzungsanfrage an [online@schwaebische.de](mailto:online@schwaebische.de).